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Compte rendu de l’assemblée générale du 04 Novembre 2023 

Présents :  - Biarne Alain - Boyat Gilles – Danguelle Mickael - Daudé Jacqueline & André - Dejonghe Nicolas - 

Dietrich Syvain - Febvret Guillaume - Felten Hervé - Fix Lionel  - Gauthier Christophe - Goll Marcel - Jayat Didier - 

Lacroix Jean Pierre - Lafont Marie Claire & Didier – Le Guidec Claude - Maingueux Catherine - Marteyn Claude – 

Meguard Yves - Mongault Patrick - Pedroni  Sebastien - Père Christian - Poirot Claude - Rochebois André - Sievert-Père 

Christine -  Teixeira Victor -Travers Christian -Travers Francis - Tricotet Bruno - Verhaghe Sebastien - 

Excusés :  - Baudouin jean Luc - Bakker Edmond - Caspar Frédéric - Chalet Patrick - Champagne Francis - Doloire 

Patrick - Drouhin  Jean Claude - Fruyt Marc - Jomat Gérard - Lacoste Blandine - Roisin Jean Paul - Texeira Bernard - 

Travers Chris -                 

  Soit :  32 présents – 13 excusés  -      

 

Ordre du jour :   

 Ouverture de l’AG avec le mot du président Christian Péré 

   Lecture du rapport moral par le Secrétaire Christian Travers    

                                           Lecture du rapport financier la Trésorière Jacqueline Daudé  

                                           Intervention sur la sécurité / santé par Christophe Gauthier  

                                           A la prise des licences 2024 questionnaire santé a remplir   

                                           Point sur le matériel par Hervé Felten 

                                           orientation pour les objectifs 2024 par Christian Péré et le bureau 

Randonnées des forêts Briardes 14 Avril --- Sortie de 140 Kms "la Fernande" --- Sortie club  20-21 Avril --- Inscriptions 

sur des 200 Kms --- Participation aux organisations des clubs voisins --- orientations sur les Eventails/Bordures --- 

Notion de groupes --- Point vêtement --- résultat du chalenge Claude Marteau & du chalenge Christian Grégoire --- 

Récompenses fédérale ---  Divers questions réponses --- 

Ouverture de séance:   
 Le Président remercie les municipalités de Gretz-Armainvilliers et de Tournan en Brie, pour les subventions accordées, 

ainsi que l’aide logistique. 

Merci également au CIC, au Conseil Départemental pour leur soutien.  Ainsi qu’au Président du SCGT pour l’obtention 

de la subvention. 

Il remercie également l'intégralité des membres du bureau pour l'excellent travail réalisé . 

Encore un grand merci aux bénévoles.  sans eux rien ne fonctionnerait. 

- Lecture du rapport moral d'activité par Christian Travers (document joint) 

- Lecture du rapport financier par Jacqueline Daude (document joint)  

- intervention pour la sécurité et la santé par Christophe Gauthier (document joint) 

- les deux sortants  en  2023 sont Christine Sievert-Père & Christophe Gauthier et se représentent pour 2024                   

Le bureau: 
  Jean Paul ROISIN  a présenté  sa démission du bureau,  le président le remercie pour son dévouement au sein du bureau 

et est toujours le bienvenue parmi nous . 

Christophe GAUTHIER, reprend le relai a la session sécurité et santé . ( merci a lui ) 

- Les rapports d'activités , financier & sécurité on été  adoptés à l’unanimité par l'assemblée  

 

L'ensemble des membres du bureau sont reconduits  

Conseil d’Administration membres pour 2024 : 

- Claude Marteau (Président d’honneur) 

- Christian Péré (Président) 

- Christian Travers (Secrétaire) 

- Jacqueline Daudé (Trésorière) 

- Christine Sievert Péré ( Manifestation et intendance ) 

- Chris Travers (Secrétaire adjoint) (inscriptions) 

- Hervé Felten (Parcours et matériel) 

- Christophe Gauthier (Sécurité et santé) 
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Matériel par  Hervé Felten : 
Notre préposé au matériel  Hervé Felten,  nous rappelle que le club possède et laisse à disposition des adhérents (es), une clef 

dynamométrique ,Quatre paires de roue et un GPS ,lui en faire la demande si besoin. 

Il fait savoir aussi qu'il reste des cartouches à air et  au prix de 1,00 € pièce. et des percuteurs . 

 
Sécurité par  Christophe Gauthier : 
Christophe nous rappelle de redoubler de prudence ,vue l'état des routes sur le département  , bon nombre d'automobiliste ne 

respecte pas toujours le code de la route  

Ne pas oublier aussi ,que les cyclos doivent aussi le respecter, donc grande prudence sur la route . 

il nous transmet un fichier de statistiques  du Coreg . (document joint) 

 

petits rappels au sujet des infrastructures: 
: routes, rues, pistes cyclables, nous avons la possibilité d’agir en signalant le mauvais état des routes et des obstacles que 

nous rencontrons  par une fiche dite FAIDAIR (Fiche d’Analyse et d’Identification des Dangers des Infrastructures . 

Cette fiche est téléchargeable sur le site du CODEP  http://www.codep77.ffct.com/sécurité/. 

 

Le club offre une lampe  éclairage rouge et  une blanche aux nouveaux venu ainsi que des brassards fluorescents , ( et un 

sac a dos offert par Christophe Gautier ) tous les adhérents au club en on été fourni. 

  

Les challenges ;     Lire le rapport moral d'activité 2023. au sujet du challenge Christian Grégoire (fidélité) ,le 

président rappelle que seul les points obtenus lors des sorties du Dimanche matin prévues au calendrier ou organisations 

club seront pris en compte. 

idem pour le chalenge Claude Marteau , résultats sur le rapport moral d'activité (document joint) 

 

Rappel de la règle de fonctionnement des 3 groupes : 
Constatant l'absence d'adhérent  et vue les événements sanitaires ,certain hésitent de remonter sur leur vélo  

La mise en place des trois groupes est active au sein du club déjà depuis quelques temps. 

La composition des groupes peut se faire selon la préconisation suivante: 

Groupe 1 allure supérieure à 28 Km/h 

Groupe 2 allure comprise entre 20 et 25 Km/h 

Groupe 3 allure inférieure à 22 Km/h 

Chacun est libre d'aller dans le groupe qui semble lui convenir.  

La règle d'or, est de ne jamais laisser un adhérent (e) seul sur la route. 

 

Pour 2024 ( Christine a demandé ceux qui  seraient partant pour une sortie de quatre jours ou  de faire  une sortie sur un 

Week-end ) resté sans réponse ? on attend votre avis . 

aussi des sorties sur 150 ou 200 kms,  (voir paragraphe  tableau sur site) 

mis a l'ordre du jour a la prochaine réunion a ,étudier. 

 

Site du club: 
Le  site du club fonctionne bien, tenu par Didier Jayat qui nous tient au courant des parcours dominicaux et autres 

événements,  

N’oubliez pas de nous faire parvenir des photos de vos randonnées, tous groupes confondus , pour l'agrémenter. 

Didier JAYAT ,Christian Travers (sur Open Runner), font leur possible pour le mettre à jour régulièrement ,  

 

        tableau sortie sur le site  (Sorties sur la journée ou sur plusieurs jours, fédération ou autres organisations) 

Le principe est simple si un(e)  adhérent(e) souhaite organiser une sortie, il (e) adressera au Président et au Webmaster 

l’information. 

Dès lors, le Président , après validation informera l’ensemble des adhérents-es, le webmaster (Didier Jayat ) mettra cette 

information sur le site. 

Reste à chacun(e) de s’inscrire. Le club et l’organisateur (adhérents-e) prendront contact avec les intéressés pour la suite 

à donner, tout en restant dans l'esprit CLUB 

visite du site sur : http://clubcyclogretztournan.fr   merci Didier pour ton travail. 

Frais d’inscription aux épreuves : 
 Le président fait état de l’article 18 du règlement à savoir : 

En fonction de ses finances, la section prendra à sa charge une partie ou en totalité les frais d’inscription de ses 

membres aux organisations officielles de la fédération FF Vélo, sur présentation d’un justificatif et à condition que 

ceux-ci soient à jour de leur cotisation. 

 

Vêtements:  
le président pense renouveler le stock de cuissards et maillots , pour ceux qui veulent une veste thermique ,débardeurs ou 

autre.   en faire part a la prochaine réunion d'inscription  à Chistian PERE 

 

http://www.codep77.ffct.com/sécurité/
http://clubcyclogretztournan.fr/
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Renouvellement des licences: 
Pour l'année 2024, lors de  l'inscription en Janvier pour les nouveaux adhérents (es), il sera demandé de remplir un 

FORMULAIRE D’ADHÉSION CLUB et une déclaration du licencié, un certificat médical récent,  

Pour les non licenciés il sera demander un certificat d'aptitude et  fournir une preuve d'inscription à une  

assurance Responsabilité Civile  , merci d'avance.  

 

Bienvenue au nouvelles recrues:   voir le rapport d'activité. (document joint) 

 

La visite d'un ancien du club a notre AG ,Monsieur Gaston LAURE accompagnée de son épouse Régine ,on eux la 

gentillesse de venir nous dire bonjour , de se replonger dans l'ambiance du club et se remémoré des souvenirs. 

ça fait toujours plaisirs de revoir des anciens ( comme quoi on oublie pas ce club CYCLO de Gretz-Tournan) . 

 

L’Assemblée Générale:  se termine par la remise des récompenses fédérale remises par le président et monsieur  jean 

Paul Garcia Maire de Gretz- Amanvillers . 

sont récompensés  

Mme SIEVERT PERE Christine , Mrs  ROISIN Jean Paul , JAYAT Didier ,TRAVERS Chris . médaille du mérite 

Mme DAUDE Jacqueline , Mr FELTEN Hervé , médaille de bronze 

Mr TRAVERS Christian médaille d'argent 

merci président de penser a t'es membres du bureau . 

 

la séance  est  clôturé par un apéritif dinatoire préparé par notre cuisinière maison , Christine SIEVERT PERE qui a l'art 

sublime dans se domaine .Un grand merci a toi ,et aussi a ton aide pour l'installation  madame sylvie LACROIX . 

 

                 
 

La prochaine réunion prevue en Janvier 2024 pour les inscriptions et la 

traditionnelle  Galette. aura lieu suivant la disponibilité des sales,nous vous 

contacterons ultérieurement.  

 
                                       
 

En vous souhaitant une  bonne fin d'année 

 
  

   Bonne  route , prudence  et rendez-vous en 2024 pour d'autres aventures                                                

                                                                                                              

                                                                                                                        Christian Travers      

 

 

 

a suivre quelques photos souvenirs de se que je possède  
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